

Einladung zur Benefizveranstaltung „ Das Jetzt hat Flügel“

Termin: Samstag, 16.Mai. 2015 um 19 Uhr im Theater Maestro, Linz

Wir laden Sie ganz herzlich zu unserer Benefizveranstaltung „Das Jetzt hat Flügel“ ins Theater Maestro ein. Zur Finanzierung von Abenteuerferien für Kinder aus einkommensschwachen Familien präsentieren wir ein skurriles Tanztheater über Interkulturalität, Ausgrenzung und Individualität.



Die Benefizveranstaltung ist eine Kooperation von:



Atelier de Danse Passau

Tanztheater Maestro Linz



und dem Internationalen Begegnungszentrum



Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit herzlichen Grüßen

Anja Krohmer